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CONFIRA SOLICITAÇÃO FEITA PELO VEREADOR
ADRIANO SALVIETE

PARLAMENTAR SOLICITOU AO MINISTÉRIO PÚBLICO QUE POSSA ESCLARECER A SITUAÇÃO DO TRANSPORTE DO

LIXO MUNICIPAL.
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Na última sessão da Câmara, o vereador Adriano Salviete aproveitou seu discurso e solicitou
que seja feito um ofício ao Ministério Público para que informações sobre o transporte do lixo
municipal sejam apresentadas. A falta de uma política pública eficiente de recolhimento do lixo
no município seguiu sendo pauta dos vereadores, durante as últimas reuniões.  

O vereador ainda destacou questões como as obras da Cesan inacabadas tornando um grande
transtorno para os munícipes.  

Confira o discurso do vereador no vídeo abaixo.
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